
Мнения, зрителей о представлении «Зри в корень» 11.09.21 

 

 

 Большое спасибо! Было очень интересно и познавательно! Увидела в деле 

настоящего мастера своего дела. На представлениях Кириллова С.Н. 

освещаются не только научные, но и нравственные вопросы, что очень 

важно и нужно для подрастающего поколения. (Руководитель гагаринской 

игротеки Головина Т.С.). 

 Спасибо! Всё понравилось. Ведущий много, просто, интересно и весело 

рассказывал о такой сложной и страшной  физике. Её у нас ещё нет, но 

теперь я знаю, что это не так страшно, а наоборот, весело и интересно. Был 

в шоке, когда пробка устремилась под давлением вверх. Интересно, есть ли 

ракеты, которые по такому же принципу летают? Обязательно приду на 

представление ещё раз. (Кузьмин Артём, 6кл.). 

 Спасибо организаторам и ведущему за интересное представление! Детям и 

взрослым очень понравилось. Незаметно пролетели три часа. (Аюшеев 

Агван, 6кл.). 

 

 
 


